

Arqueólogos empiezan nuevo proyecto en Cerro Jaboncillo

Written by Gaëtan Juillard

Thursday, 08 April 2010 04:03 - Last Updated Wednesday, 14 July 2010 05:53

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

El diario *El Ciudadano* relata los nuevos descubrimientos del reciente proyecto de investigación empezado por los arqueólogos Jorge Marcos, Richard Lunniss y Cesar Veintimilla en los cerros de Hojas y Jaboncillo. El proyecto se efectuará en dos fases :

1. la primera se enfoca al estudio del bloque A y el estudio de 15 estructuras repartidas en 45 hectáreas, además, la revisión del estado de los 700 monumentos que contiene el conjunto de cerros de Hojas y Jaboncillo;
2. la segunda fase es dedicada a la puesta en valor de los yacimientos, desde el proximo año, para una apertura al público del parque arqueológico en 2013.

Más informaciones...

Leer " [Arqueólogos descubren impresionantes vestigios en los cerros De Hojas y Jaboncillo](#) " en

El Ciudadano

Leer " [Concejales de Portoviejo visitan el cerro de Hojas y Jaboncillo](#) " en el portal del Ministerio Coordinador de Patrimonio

[Leer una breve presentación de los resultados en el portal Centro Civico Ciudad Alfaro](#)

[Ver la galería de foto en el portal Centro Civico Ciudad Alfaro](#)

Leer " [Jaboncillo, el cerro que guarda la historia](#) " en *Expreso*

Leer " [Gobierno intensifica medidas para proteger el cerro Jaboncillo](#) " en *El Ciudadano*